
VERBALE del 25/1/2016 

L’anno 2016 il giorno 25 del mese di gennaio si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 05 gennaio 2016. Alle ore 9,00 in mancanza del numero legale, in prima 

convocazione, la seduta viene rinviata di un’ora. Alle ore 10,00 sono presenti i 

consiglieri: Bonvissuto, Figuccia, La Corte, e Scarpinato. Assume la presidenza  il cons. 

Scarpinato più anziano per voti. Il presidente f.f. cons Scarpinato, assistito dalla 

segretaria sig.ra Ornella Cuticchio, constata la presenza del numero legale in seconda 

convocazione e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g.: Disamina atti della commissione. 

Prima di passare all’O.d.g., il cons. La Corte dichiara che: la presidente La Colla si 

deve determinare se quando c’è Consiglio Comunale non si fa Commissione. Preso atto 

di quanto dichiarato dal cons. La Corte, il presidente cons. Scarpinato passa alla 

trattazione dell’O.d.g. e informa i colleghi consiglieri che, in quanto Capo Gruppo, gli è 

stata inviata via mail la Delibera della Corte dei Conti del Comune di Palermo, dalle 

quale si evince la relazione annuale sulle Società Partecipate e quindi ritiene opportuno 

esaminarla in commissione. Si inizia la lettura e disamina della relazione e ne nasce una 

discussione. Interviene il cons. Figuccia che leggendo le note relative alla Corte dei 

Conti, si pone un quesito legato al fatto se sono previste delle sanzioni nei confronti 

delle Società Partecipate e dell’Amministrazione attiva in merito ai rilievi fatti dalla 

Corte dei Conti. Si passa alla disamina dei budget e piani industriali delle Società 

Partecipate ed in particolare RAP e RE.SE.T.. Il presidente cons. Scarpinato, chiede alla 

segretaria se si ha conferma da parte dei Presidenti delle Società Partecipate, in merito 

alle convocazione di audizione in Commissione. La segretaria risponde di aver avuto 

conferma da i sigg. Presidente ad eccezione di GESAP e AMAT. In merito alla società 

AMAT nasce una discussione per la convocazione di giorno 28 gennaio p.v. in quanto 

alcuni consiglieri a causa di sopraggiunti impegni istituzionali non potranno essere 

presenti, pertanto si determinano di chiedere alla presidente La Colla, appena sarà 

presente, la possibilità di audire il Presidente AMAT il giorno 11 febbraio p.v., in modo 

da poetr permettere alla Commissione tutta di dare il proprio contributo. Si dà atto che 

alle ore 10,40 esce il cons. La Corte. Si riprende la disamina dei budget ed alle ore 

10,55 il presidente f.f. cons. Scarpinato, chiude la seduta.  

LA SEGRETARIA     IL PRESIDENTE F.F. 

(Ornella Cuticchio)                   (F. Paolo Scarpinato) 


